

**Beschluss**

21. Dezember 2023  
1 von 1

**Sachstand Haushaltsplan 2024 bis 2027 in Bezug auf den Fortgang des Olof-Palme-Hauses**

Sachlage:

Im Jahr 2023 wurden für das Bürgerhaus Olof-Palme-Haus Haushaltsmittel in Höhe von 500.000 Euro eingestellt. Trotz dieser beträchtlichen Summe bleibt festzustellen, dass diese Mittel nicht in diesem Jahr für den vorgesehenen Zwecke verwendet wurden. Im Haushaltsplanentwurf für die Jahre 2024 bis 2027 sind darüber hinaus bisher keine Beträge für die Erneuerung des Olof – Palme – Hauses vorgesehen.

Beschluss:

Der Ortsbeirat Süsterfeld - Helleböhn fordert den Magistrat deshalb auf transparent und zügig darzulegen, wann mit der Umsetzung des Bürgerhauses Olof-Palme-Haus zu rechnen ist. Grundsätzlich begrüßt der Ortsbeirat Süsterfeld – Helleböhn eine Priorisierung der Projekte auf Schule und Bildung, aber wir fordern den Magistrat auf, auch an das Olof-Palme-Haus zu denken, da diese die dringend benötigten Räumlichkeiten für Kinder und Jugendliche sowie Vereine und Initiativen ebenfalls für Bildungsangebote bereitsteht.“

Der Beschluss erfolgt einstimmig.  
8-0-0

Helmut Alex  
Ortsvorsteher

Carsten Pieper  
Schriftführer